



Einwickelpapiere für Südfrüchte

Einwickelpapiere für Südfrüchte sind wertlose Dinge, die der Verbraucher meist achtlos zerknüllt und fortwirft. Und dennoch bergen diese bunt bedruckten zarten Seidenpapiere eine erstaunlich reiche Fülle formaler und farbiger Reize. Es sind nicht Meisterleistungen einer hochgezüchteten graphischen Kultur, aber eine kräftige und naive Gestaltungsfreude ist in ihnen am Werke, die sie uns als Zeugnisse eines gesund empfindenden und artgebundenen handwerklichen Schaffens wertvoll macht. Das bezeugen besonders deutlich die Einwickel- oder Kistenpapiere aus Italien, die eine Vorliebe für ornamentale Lösungen verraten und die ihre Anregungen und Motive gerne aus den engbegrenzten Bezirken des Volkslebens oder der heimatlichen Landschaft schöpfen. Demgegenüber

